

## Zwei Goldhochzeiten gefeiert

Bellinghoven Oerath. – Zwei Goldhochzeiten wurden am Wochenende in der Kreisstadt Erkelenz gefeiert. In Bellinghoven waren es die Eheleute Josef und Maria Kirchhoven, in Oerath feierte das Ehepaar Paul und Rosa Wendelin das Fest der goldenen Hochzeit. Den vielen Gratulanten schließen sich die „Erkelenzer Nachrichten“ mit den besten Wünschen an.



Bürgermeister Stein, Stadtdirektor Jost und ein Vertreter des Kreises Erkelenz gratulieren zur Goldhochzeit.



Das Jubelpaar Josef und Maria Kirchhoven. Die gesamte Dorfbevölkerung nahm an der Feier in der Schule teil. Fotos: H. E. Hahn